



今月のスマイル



↓霞ヶ浦セッションで行われたパネルディスカッションの様子



土浦地区地域安全大会  
セ電話詐欺撲滅宣言都市

10月11日、土浦地区地域安全大会において、近年多発するセ電話詐欺への対策を強化するため、被害の根絶に向け全力で取り組むことを宣言しました。この宣言は、かすみがうら市議会と土浦市議会が『セ電話詐欺撲滅宣言都市』として県内で初めて決議したものです。また、寸劇などによりセ電話詐欺の手口や対策を紹介しました。



↑茨城県警察音楽隊による寸劇でセ電話詐欺対策を紹介

人 第17回世界湖沼会議(いばらき霞ヶ浦2018)  
と湖沼の共生を目指して

10月15日から19日の5日間にわたり、第17回世界湖沼会議(いばらき霞ヶ浦2018)が開催されました。18日の霞ヶ浦セッションでは、サテライトかすみがうらのほか関係団体による発表が行われ、パネルディスカッションでは、湖沼が抱える課題や改善方法などについて、行政、漁業、観光、市民協働の視点から議論しました。

↓防災施策について参加者からのご意見



市 市政懇談会  
市民協働のまちづくりを推進

10月12日、18日、24日の3日間、市内3会場市政懇談会を開催しました。今年度は「災害に備えて地域の防災力を高めよう」をテーマに、近年の災害状況や市の防災施策について説明し、皆さまから貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見を今後の市政運営に反映できるよう、市民協働のまちづくりを推進してまいります。

地 敬老式典  
地域の繁栄に尽力されてきた皆様に敬意

10月20日は千代田公民館講堂、27日は体育センターにて、敬老式典が開催されました。式典は関係機関、ボランティアなどの協力により約650人の市民が出席し、盛大に行われ、式典後はシルバー/ハビリ体操やよさこいソーラン、歌謡ショーが行われました。敬老の祝いに花を添え、出席された方たちは心ゆくまで楽しめました。



↑一緒にシルバー/ハビリ体操を行う参加者

い あと少しでメダル!ゴールまでがんばろう〜 お菓子を上手に入れられるかな!  
はくすだまが割れるまでがんばろう! トロコの買い物バックどれがいいかなあ〜



親 やまゆり館運動会  
子どもで笑顔! 運動会

10月19日、やまゆり館で運動会が開催され、47組の親子が参加しました。子どもたちは準備体操の「アイアイ」から元気いっぱい。競技は「かけっこ」や「すずわり」など7種目が行われ、子どもたちの元気いっぱいな姿に、保護者の皆さんもとてもうれしそうな表情をしていました。会場からは笑い声と歓声があり、運動会ならではの親子のふれあいや笑顔があふれた一日となりました。

↓目標球(ピュット)目がけて投球!参加者は着地点を見つめる



古 かすみがうらライドクエスト  
墳エクスぺリエンス

10月21日、(株)かすみがうら未来づくりカンパニー主催の特別企画「古墳エクスぺリエンス」が開催されました。古墳時代の人に扮したガイド付きの自転車ツアーは、秋晴れのなか歩崎の交流センターをスタートし、市内各所の古墳を歴史のロマンに思いを馳せながら巡り、富士見塚古墳でのヨガ体験やハニワ作り、古墳ディナーを満喫しました。



↑富士見塚古墳のもとでハニワヨガを体験する参加者

茨城国体バタックプレ大会 in かすみがうら  
バタック常設コースを開設

10月27日、わかぐり運動公園多目的広場にて、「茨城国体バタックプレ大会 in かすみがうら」が開催されました。市内外からたくさんチームが参加し、かすみがうら市のチームは大会に向けて新設されたバタック専用コース(あじさい館敷地内)で練習したことにより、決勝トーナメントに出場することができました。興味のある方は是非あじさい館受付までお越しください。